FAQ -- Preguntas Generales

Actualizado a las 10 am del 3/13/2020

¿Cuál es el estado de las operaciones de la Universidad?

La Universidad seguirá abierta y las clases se trasladarán a plataformas que permitan el aprendizaje remoto. A los estudiantes que les sea posible volver a sus hogares, les solicitamos que lo hagan. Aunque el formato de aprendizaje cambiará, la educación en si y el proceso para la obtención de títulos continuará ininterrumpido.

Próximas Fechas Importantes

Viernes 13 de marzo, 6:00pm: Finalizan Las clases presenciales.

Domingo 15 de marzo, 2:00pm: Fecha límite para completar <u>esta encuesta</u> para estudiantes a los que se les dificulte o les sea imposible volver a sus hogares. La encuesta será utilizada para identificar a aquellos que necesiten una extensión para su salida del campus, o para aquellos que necesiten solicitar alojamiento por el resto del Período de Primavera.

Lunes 16 de marzo y martes 17 de marzo: Estos días estarán enfocados en asesoriamiento de los estudiantes con sus consejeros académicos. El proceso de asesoramiento, parte central y distintiva del proceso educativo en Bennington, sucederá de manera remota después de que finalicen las clases presenciales el día viernes 13 de marzo. Los consejeros académicos contactarán a sus aconsejados para moverse a la plataforma en línea y, así, planificar cómo funcionará su proceso de asesoramiento para el resto del semestre (plataforma por la cual se comunicaran y la frecuencia de sus reuniones); también se revisarán los procesos y objetivos de las clases para el resto del semestre.

Miércoles 18 de marzo - Domingo 22 de marzo: Fin de semana largo. Nótese que estas fechas difieren con las fechas estipuladas previamente en el calendario académico.

Sábado 21 de marzo, 4:00pm: Fecha límite para que los estudiantes, a los que no se les aprobara su permanencia en el campus, se retiren de las casas del campus. La información será enviada, por la oficina de vida estudiantil, a todos los estudiantes y sus familias con respecto al proceso de mudanza; este será igual al proceso utilizado al final de cada período de primavera, incluyendo almacenamiento en el campus y transporte al aeropuerto de Albany y la estación de tren Albany-Rensselaer sin costo alguno.

Lunes 23 de marzo - Viernes 27 de marzo: Semana de preparación. Los profesores utilizarán este tiempo para re-evaluar sus objetivos y materiales de clase, para ajustar su programa de estudios; asimismo, probaran las nuevas herramientas y plataformas por medio de las cuales se impartirán las clases remotas, y también, para comunicarse con sus alumnos. Durante este tiempo, los estudiantes también deberán familiarizarse con las nuevas plataformas y

herramientas para recibir clases, probarán el equipo que será utilizado por el resto del semestre (computadoras, laptops, audifonos, entre otros.), ponerse al día con su trabajo, seguir las instrucciones dadas por sus profesores, y revisarán la página de Preguntas Frecuentes, que será actualizada constantemente, donde se contestarán las preguntas que sabemos surgirán en los próximos días. Los estudiantes que deban presentar sus ensayos de plan de estudio durante este semestre, también utilizarán este tiempo para trabajar en ellos ya que la fecha de entrega es el jueves 26 de marzo.

Lunes 30 de marzo: Reinicia el Semestre de Primavera, con enseñanza remota. El comité de planeamiento del currículum ha preparado una guía de información importante para los profesores, y la oficina del rector y el departamento de tecnología proveerán soporte y recursos por el resto del semestre.

Viernes 10 de abril: Finaliza la primera mitad el semestre (final de los cursos de las primeras siete semanas).

Lunes 13 de abril: Inicio de la segunda mitad del semestre (inicio de los cursos de las segundas siete semanas).

Jueves 28 de mayo, medio día: Finaliza el semestre de Primavera (no hay cambios en esta fecha).

¿Qué hacer los estudiantes, por el momento, para prepararse?

- Comuníquense con sus familias, si no lo han hecho ya, y preparen sus planes de viaje.
- Si hay obstáculos para que dejen el campus por favor <u>comuníquenoslo</u> antes del domingo 15 de marzo a las 2:00 pm. Trabajaremos con ustedes alrededor de los obstáculos y de ser necesario se le permitirá a aquellos estudiantes que no se puedan ir, que permanezcan en el campus.
- Revísen el procedimiento para retirarse del campus, que fue enviado el 13 de marzo, en él se incluye información con respecto a la mudanza y almacenamiento en el campus, y transporte al aeropuerto de Albany y la estación de tren Albany-Rensselaer sin costo alguno.
- Piensen en las herramientas y equipos que requerirán para participar en clases remotas. Si no lo han hecho todavía, completen la <u>encuesta tecnológica</u> para ayudarnos a comprender sus necesidades tecnológicas. Adicionalmente, el departamento de tecnología de Bennington College ha desarrollado un <u>documento de planeamiento para</u> soporte tecnológico que incluye una sección para estudiantes.
- Tanto profesores como estudiantes podrán a asistir a una sesión de entrenamiento para comprender el uso básico de la plataforma Zoom para video conferencias, el lunes 16 de marzo entre las 10 am y la 1 pm en Commons SCoPE Forum.
- Comuníquense con sus consejeros académicos en alguno de los días designados para ello (16 y 17 de marzo).

- Continuen ejerciendo las medidas preventivas sobre lavado de manos e higiene respiratoria, distanciamiento social y el quedarse en casa cuando no se sientan bien.
- Revisen la página de <u>Preguntas Frecuentes</u> para nuevas actualizaciones e información.

¿Ocurrirá la entrega de diplomas como había sido planeado?

Mientras tomamos medidas para prevenir y/o disminuir la propagación de COVID-19, tomaremos decisiones con respecto a eventos de pequeña y gran escala evaluando caso por caso. Sabremos más con respecto a la entrega de diplomas en las próximas semanas.

Traducción de Sofia Pacheco Pardo, '22